bafterie induction magnétique

CASYX magnetic wireless powerbank

CASYX



Input: USB-C 5V-3A/9V-2A Output: induction 5W/7,5W - USB-C 20W(Max)



- 1 Port USB-C Le port USB peut être utilisé en entrée ou en sortie. Il permet de recharger la batterie ou de charger un appareil avec la batterie. Pour recharger la batterie, branchez le cable fourni sur le port USB-C et branchez l'autre partie à un adaptateur mural. Lorsque la batterie est en charge, une ou plusieurs LED blanches s'allument.
- 2 Indicateur de charge La LED verte est allumée lorsque la charge par induction est en cours. Les LED blanches indiquent le niveau de la batterie par tranche de 25%. Lorsque le niveau de la batterie est bas, la dernière LED blanche clignote.
- (3) Bouton latéral Appuyez une fois pour afficher le niveau de la batterie ou pour ralumer la batterie. Appuyez deux fois pour éteindre la batterie.

Consignes de sécurité : Ne pas démonter le produit ni tenter de changer la batterie interne (risque d'explosion ou de blessure). Ce produit n'est pas un jouet. Ne pas laisser à proximité des enfants. Dans un environnement chaud et non ventilé, le produit peut chauffer lors d'une utilisation intensive. Si vous remarquez un échauffement anormal, débranchez votre appareil et retirez tout appareil connecté à l'induction pour lui laisser le temps de dissiper la chaleur accumulée.

Recommandations d'utilisation usage exclusif en milieu sec. Éviter la proximité avec des sources de chaleur et tout environnement humide. Débranchez votre appareil lors des périodes d'inactivité prolongées. Maintenir le produit à l'écart de tout liquide. Éviter les conditions thermiques extrêmes et utiliser à température ambiante. Si vous remarquez des anomalies (produit détérioré, câble ou bloc d'alimentation endommagés), ne pas utiliser le produit. La vitesse de charge constatée est déterminée par une combinaison de facteurs dont: la puissance nominale de la source d'alimentation (adaptateur ou port usb-c externe), les appareils en charge et notamment leur niveau de batterie ou leur température interne, l'état de santé de leur batterie, la température ambiante.

Si vous constatez un problème de charge de l'un de vos appareils, débranchez le immédiatement de la batterie et déconnecter tout appareil connecté à l'induction.

Déclarations Cet appareil est conforme aux exigences et normes CE et RoHS relatives au rayonnement électromagnétique et aux normes environnementales ainsi que de la Directive 2014/53/UE de la Commmunauté européenne. KOKENSTOK SAS déclare par la présente que ce produit est conforme aux Directives 2014/53/UE et 2011/65/UE. Le texte intégral est peut être consulté à l'adresse suivante : https://casyx.com

EN user guide

- ① USB-C Port The USB-C port can be used as both input and output. It allows you to recharge the battery or charge a device using the battery. To recharge the battery, connect the supplied cable to the USB-C port and plug the other end into a wall adapter. While the battery is charging, one or more white LEDs will light up.
- (2) Charge Indicator The green LED lights up when wireless charging is active. The white LEDs indicate the battery level in 25% increments. When the battery level is low, the last white LED flashes.
- (3) Side Button Press once to display the battery level or to turn the battery back on. Press twice to turn the battery off.

Safety Instructions Do not disassemble the product or attempt to replace the internal battery (risk of explosion or injury). This product is not a toy. Keep out of reach of children. In a hot, unventilated environment, the product may become warm during intensive use. If you notice abnormal heating, unplug your device and remove any device connected via wireless charging to allow the product time to dissipate accumulated heat.

Usage Recommendations Use only in a dry environment. Avoid proximity to heat sources and any humid environment. Unplug your device during prolonged periods of inactivity. Keep the product away from liquids. Avoid extreme temperatures and use only at room temperature.

If you notice any abnormalities (damaged product, cable, or power adapter), do not use the product. Charging speed depends on a combination of factors, including: the rated power of the power source (adapter or external USB-C port), the devices being charged—particularly their battery level and internal temperature, their battery health, and ambient temperature.

If you experience charging issues with any of your devices, immediately unplug it from the battery and disconnect any device connected via wireless charging.

Declarations This device complies with the essential requirements of CE and RoHS standards regarding electromagnetic radiation and environmental regulations as well as Directive 2014/53/EU of the European Community. KOKENSTOK SAS hereby declares that this product is in compliance with Directives 2014/53/EU and 2011/65/EU. The full text of the declaration is available at the following address: https://casyx.com